

Antrag Nr. 17-O-03-0013

CDU

Betreff:

Erneuerung der Fahrbahnmarkierungen im Bereich Dotzheimer -/Klarenthaler Straße -
Anforderung eines Sachstandsberichtes

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wann die Erneuerung und verkehrsgerechte Anpassung der Fahrbahnmarkierungen zur Beseitigung von Gefahrenstellen im Bereich der Dotzheimer Straße/Klarenthaler Straße und im Bereich der neuen Verkehrsinsel vor der Ringkirche (s. Beschluss Nr. 0122 der Sitzung des Ortsbeirates vom 13.12.2016) erfolgt.

Begründung:

Der Ortsbeirat beschloss diesbezüglich, den Magistrat zur Verbesserung der Verkehrssicherheit die Markierungen anpassen zu lassen. Dies wurde mit Schreiben der zuständigen Dezernentin vom 17.01.2017 zugesagt. Die gefährdenden Verkehrssituationen sind allerdings noch unverändert vorhanden.

Wiesbaden, 18.04.2017